

22 de Octubre de 2018

## EL AYUNTAMIENTO DE HAZAS DE CESTO FINALIZA LA RENOVACIÓN DEL ALUMBRADO PÚBLICO

EL EQUIPO DE GOBIERNO APUESTA POR LA EFICIENCIA ENERGÉTICA

Durante la pasada legislatura el alcalde de Hazas de Cesto, José María Ruiz Gómez (PRC), apostó por la eficiencia energética, terminando la misma con una renovación casi completa del Alumbrado Público del término municipal mediante la tecnología del LED. Gracias a esto, ya los pasados años 2016 y 2017 se comenzaron a ver ahorros superiores al 50%, así como una mejora sustancial en el servicio prestado a los vecinos.



Ahora, en colaboración con la “Consejería de Innovación, Turismo y Comercio del Gobierno de Cantabria”, se están acometiendo dos proyectos para finalizar la renovación de luminarias de todo el municipio.

Para la redacción del proyecto principal de estas dos fases, recién finalizado, el Ayuntamiento ha contratado a una empresa de ingeniería con amplia experiencia en el sector de la eficiencia energética, Innovación y Tecnología Energética de Cantabria (iTEC). Según datos facilitados por dicha empresa, estas nuevas obras de renovación de luminarias conllevarán un ahorro energético asociado para el Ayuntamiento de más del 60% del consumo actual de las mismas.

Por otro lado, la licitación de los contratos de suministro eléctrico, optimizando las potencias y seleccionando las mejores tarifas para cada caso, trabajos en los que también ha colaborado iTEC, han permitido lograr una importante mejora económica para el Ayuntamiento.